

Academia cubana de Ciencias amplía su función consultora



Foto: Archivo.

La Habana, 11 may (RHC) Un grupo de 420 personalidades científicas integran la Academia de Ciencias de Cuba -ACC-, anunció en La Habana la Doctora en Ciencias Físico-Matemáticas Lilliam Álvarez Díaz, secretaria de la institución, sucesora de la creada en 1861 tras casi 40 años de intentos frustrados por la corona española.

Los procesos eleccionarios internos se realizan cada seis años y actualmente el cuerpo académico lo forman los elegidos para el mandato 2018-2024, señaló Álvarez Díaz y detalló el hecho de que los integrantes Titulares suman 183, los de Mérito, 100; los de Honor, 44, y los Correspondientes, 31, para ejercer su rol consultor.

En el caso de los Jóvenes asociados, ascienden a 62, entre otros componentes que figuran en la categoría de inactivos, de acuerdo con la nómina, tras la realización de las más recientes elecciones de la institución, cuando escogieron a 22 nuevos Miembros de Honor.

La ACC anunció la selección virtual de sus 102 premios nacionales a los resultados de la investigación científica en 2020 y solo falta la ceremonia de entrega que estará a cargo de sus respectivas filiales cuando las condiciones epidemiológicas lo permitan debido al rebrote de la pandemia de COVID-19.

Los galardonados recibirán sus respectivos diplomas acreditativos y la Medalla de la ACC correspondientes a las secciones de Ciencias Biomédicas, Naturales y Exactas, Sociales y Humanísticas, Agrarias y de la Pesca y Técnicas.

El reposicionamiento del anticuerpo monoclonal humanizado Itolizumab en el tratamiento de la COVID-19 sobresale en la relación de los que serán premiados, al igual que el Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí y su contribución científica y técnica al enfrentamiento de la contagiosa y peligrosa enfermedad.

Además, ¿Cómo el SARS-CoV-2 ataca al sistema nervioso?, La Jusvinza, un péptido inhibidor de la hiperinflamación en pacientes con COVID-19, que constituyen contribuciones de suma importancia para la lucha y su control.

Exactamente en 1861 surgió la Real Academia de Ciencias Médicas, Físicas y Naturales de La Habana, considerada la primera de su tipo en América Latina y que precede en el tiempo aún a la Academia Nacional de Ciencias de los Estados Unidos, según historiadores. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/256955-academia-cubana-de-ciencias-amplia-su-funcion-consultora>



Radio Habana Cuba